

Le président cubain souhaite du succès à son homologue kenyan



Le président kenyan William Ruto. Image : Twitter

La Havane, 7 sept (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité le président nouvellement élu du Kenya, William Ruto, sur son compte Twitter, et il lui a souhaité du succès dans ses nouvelles responsabilités aujourd'hui.

Le chef d'État cubain a réitéré la volonté de continuer à développer les relations d'amitié et de coopération entre "nos deux pays et nos deux peuples".

La veille, le ministre des affaires étrangères Bruno Rodríguez a également adressé ses félicitations au nouveau dirigeant de la nation africaine, qui est devenu président après avoir été vice-président pendant 10 ans.

Cuba et le Kenya ont établi des relations diplomatiques le 19 octobre 1995, marquées par une collaboration dans divers domaines, notamment dans celui de la santé. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298550-le-president-cubain-souhaite-du-succes-a-son-homologue-kenyan>



Radio Habana Cuba